

Yth Keluarga FACTS,

Sekolah publik diharuskan untuk berpartisipasi dalam ujian standar setiap tahun. Para siswa kelas 3-8 di Pennsylvania harus mengikuti PSSA. Ujian rutin dilakukan pada pagi hari.

Tata Bahasa Inggris (ELA)	Kelas 3, 4, 5, 6, 7, 8
Matematika	Kelas 3, 4, 5, 6, 7, 8
Sains	Kelas 4, 8

Jika Anda tidak ingin anak Anda berpartisipasi dalam ujian ini, silakan menghubungi Kepala Sekolah Pheng untuk mendapatkan informasi lebih lanjut.

FACTS percaya, hasil PSSA hanyalah salah satu gambaran dari kinerja dan kemampuan siswa. Ia bukan dan tidak boleh menjadi ukuran kecerdasan atau kemampuan anak. Proses belajar melibatkan banyak bentuk dan harus diukur dengan beragam cara. PSSA tidak mengukur keterampilan penting lainnya dan prestasi siswa yang kami nilai di FACTS; seperti bagaimana berkontribusi pada komunitas yang peduli atau menghormati budaya mereka sendiri untuk mengembangkan identitas diri dan kepercayaan diri.

Data PSSA berguna untuk memberitahu praktik pengajaran dan tujuan pembelajaran para guru. Kami memperhatikan banyak hal yang melampaui semata-mata nilai ujian untuk benar-benar mengetahui prestasi para siswa kami

Kami hanya meminta agar para siswa melakukan yang terbaik. Penting juga untuk dicatat bahwa hasil ini tidak mempengaruhi nilai lembar buku rapor dalam soal isi. Selain itu, di Distrik Sekolah Philadelphia nilai di kelas 7 merupakan faktor penting untuk bisa diterima pada sekolah-sekolah menengah atas lewat jalur penerimaan khusus.

Ujian standar bisa membuat stres anak-anak; oleh karena itu, pekerjaan rumah akan dikurangi selama masa ujian dan materi yang dibahas di kelas sebagian besar akan ditinjau. Mohon juga pastikan bahwa anak Anda mendapat cukup banyak istirahat.

Orang tua boleh melihat isi materi dalam ujian. Jika Anda tertarik, silakan membuat janji dengan menelpon kantor administrasi melalui nomor 215-569-2600 ext. 1030 atau Anda dapat mengirimkan permintaan secara tertulis.

Terima kasih,

Kepala Sekolah Pheng
plim@factschool.org
215-569-2600 ext. 1040

PSSA family letter-Indonesian